
富士見ロータリークラブ週報富士見ロータリークラブ週報富士見ロータリークラブ週報   
第２０１７回例会第２０１７回例会第２０１７回例会   平成２８年平成２８年平成２８年   ９月９月９月   ９日（金）９日（金）９日（金）   

【前嶋修身ガバナー公式訪問】【前嶋修身ガバナー公式訪問】【前嶋修身ガバナー公式訪問】   
ＮＯ２００２ 

２０１６－９－２３発行 

【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 
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      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱  和】 ターゲット横田正志会員              

      四つのテスト  ＣＤ 

【ゲスト】 第2570地区ガバナー前嶋修身様 
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【ビジター】地区幹事 飯塚幸一様(熊谷ＲＣ） 

 

 

 

 

              
 地区副幹事 福島良浩様                               

             （熊谷ＲＣ) 
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         第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身            
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今年度活動テーマ 

 地域の中でロータリー 

  

 

 

 

 

 このところ台風の関係で大雨が続いて8月下旬に

はトリプル台風の影響で富士見市内にも被害が出

たと報告ガ有りました。今日は12号あるいは13号

台風が予想されていましたが雨も上がり素晴らし

いお天気になりました。クラブ定款では災害が発

生した場合は例会を取り消してもよいと定められ

ていますので、その心配をしていた所です。本日

は前嶋ガバナーの公式訪問の日です. 

【会長の時間】 会長 田政男会員     

 例会が始まる前に事務所におきまして会長幹事

立会いで入会5年未満の4名させて「入会動機

は？」「ロータリーに入って変った事」「ロータ

リーのイメージは？」「出席率はどうですか？」

など親しくお話しをさせていただきました。ガバ

ナーのお人柄が表れている懇談会でした。 

 一昨日9月7日には富士見市商工会主催の第35回

チャリティーゴルフ大会が196名参加され開催さ

れ、当クラブからも17名の参加がありました。 

 この大会の収益金は市商工会スポーツ推興基金

として積み立てられ、全国関東大会に出場する市

民及び中高生に贈呈されます。ロータリー活動の

中で奉仕活動も大切ですが他団体が主催する奉仕

事業に参加する事も大事かと思います。 

 さて、前嶋ガバナーは「知恵と元気を」を地

区テーマにあげられ、私達をご指導して戴いてお

ります。特に会員増強と例会出席率向上と充実、

そして公共イメージと認知度のアップを具体的目

標にあげられていると感じています。例会終了後

のクラブ協議会では「クラブを発展させるには会

員増強がなぜ必要か」をテーマに話し合いをして

いただきます。11日にはボーイスカウトに協力し

て合同でゴミ拾いと空き缶拾いを行います。 

  10月2日にはすわの森の環境整備の一環で、散

策路の整備を行います。 

 これに関しては富士見市ＨＰに載る予定で、富

士見ロータリークラブの名前も入りますのでＰＲ

になろうかと思われます。出席率につきましては

今定款細則委員会で現条項を検討していますがそ

の中で出席はその時間の60％以上参加する事で出

席とすると書かれています。 

 既にご存じの事と思われますが、改めて申し上

げました。メークアップについては欠席した例会

日の前14日間後14日間が有効と書かれています。

一度もメークアップに行かれた事のない会員は不

安と思いますので、誘いあってメークアップを楽

しんできてはいかがでしょうか。 

2.当クラブ 

   9月16日（金）→9月11日（日） 

         カントリー作戦参加 小雨決行 

         集合時間 ＡＭ9時  

         集合場所 市の職員駐車場  

  9月30日（金）→10月 2日（日）諏訪の森清掃 

      集合時間 9時30分 集合場所 諏訪の森 

  10月21日（金）→10月22日（土) 

                 ふるさと祭りに参加 文化の杜 

  10月28日（金）→11月3日（木） 

           親睦委員会主催 夫人同伴日帰り旅行 

  「六本木ニューハーフショー」 行程は後日 

 11月 4日（金）→11月5日（土） 

         地区大会に振替 ホテルガーデンパレス 

   11日（金）→11月6日（日） 

         地区大会に振替  熊谷文化創造館 

               さくらめいと 

2)次の書類を回覧します。 

 1.ガバナー・戦略計画委員長 前嶋氏から 

   お知らせ  

  2016年規定審議会決定事項が「マイロータ 

  リー」からダウンロードが出来ます。   

 2.第15回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

  3.Ｒ財団100周年記念シンポジウム開催要項と 

    プログラム  

  4.青少年開講式出席者 

5.第2回オリエンティーション開催のご案内 

6.ロータリーの友英語版の発行・注文 

 

3)回覧：9月11日（日）カントリー作戦 

    10月 2日（日）諏訪の森環境整備 

    10月22日（土）ふるさと祭り 

    11月 3日（木）六本木ニューハーフショー 

    11月 5日（土）地区大会1日目・晩餐会 

       6日（日）地区大会2日目 

 

4)第4回目理事会報告は掲示。 

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

 

 

 

 

1)例会変更の件 

  1.志木ＲＣ 

   9月28日(水)→同日(水)  

  点鐘18：30移動例会 

      『新会員歓迎会』        

 場所：志木市民会館パルシティ            

【委員長報告】 

○社会奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

  

 

 

  

 

 

 9／11日（日）カントリ作戦参加 

  集合場所が図書館横の藤棚に変更。 

  小雨決行。中止の時は8時までに連絡いたし 

  ます。 



    第2570地区ガバナー前嶋修身様 

  

 皆様こんにちは。 

 第2570地区ガバ

ナーの前嶋です。   

 熊谷ＲＣの会員で

す。入会して、早や

31年が経ちました。 

  本日はよろしくお

願いいたします。 

 今回の公式訪問の目的は、ジョン・ジャームＲ

Ｉ会長の本年度テーマ「ＲＯＴＡＲＹ ＳＥＲＶ

ＩＮＧ ＨＵＭＡＮＩＴＹ」（人類に奉仕する

ロータリー）および地区テーマ「知恵と元気を」

を、皆様にお伝えすることです。 

さて、今年の1月17日にアメリカサンデイエゴ

の国際協議会におきまして、ジョン・ジャーム会

長からテーマが発表されました。 

「Ｒｏｔａｒｙ Ｓｅｒｖｉｎｇ Ｈｕｍａｎ

ｉｔｙ」（人類に奉仕するロータリー） 

ジョン・ジャーム会長の簡潔なメッセージの中に

このテーマに関するセンテンスがあります。 

“毎週、世界34000以上のクラブのロータリアン

が語らい、笑い、アイデアを分かち合うために集

います。しかし、私たちが集う一番の理由は、最

も大切な目標、すなわち「奉仕」のためです。” 

 私たちの参加しているＲＣはクラブですから、

会員の楽しい交流があります。しかし、ＲＣの目

的は「奉仕」です。奉仕を忘れないでください。

と、ジョン・ジャーム会長は本年度のテーマにし

ました。簡明で素晴らしテーマだと思います。 

 私がガバナー補佐のとき、そもそも「クラブ」t

とは何だろう、と思い、それまでの勉強不足の解

消も含め、ＲＣの原点たる「クラブ」について調

べました。皆様ご存知のように「クラブ」とは、

会員制の集まりで、共通の趣味・興味・目的を

持った仲間が定期的に集まって形成する団体をい

います。クラブは18世紀のヨーロッパで発生し、

その後明治時代に日本にも伝わって広まりまし

た。クラブはそれぞれの成立過程によりその性格

に応じて、4つに分類できるようです。 

 １つめは,会員相互の社交を目的とした社交クラ

ブ。二つめは、職能団体（例えば、医師会、弁護

士会、税理士会など）で、特定の職能を持つ人々

が共通利益を守り、相互に交流するためのクラ

ブ。三つめが、スポーツクラブやカントリークラ

ブなどの野外活動を通じた人的交流を目的とした

クラブ。四つめが、奉仕活動を目的としたクラ

ブ。ロータリークラブやライオンズクラブです。 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【出席報告】増田 茂会員     

 9月  9日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  ４７名  １２名    

出席数  ２６名   ８名 ７９．１％ 

○長根章浩会員→ 

  

 

 

 

 

 10月1日（土）第5回夢灯り大市があります。宜

しくお願いいたします。 

○浅見隆広会員→ 

  

 

 

 

 

 10月16日（日）よさこい祭りがあります。宜し

くお願いいたします。 

 

      【卓   話】 

ガバナー補佐 武藤典夫様（志木ＲＣ） 

 今後共により一層よろしくお願いいたします。 

 地区幹事 飯塚幸一様（熊谷ＲＣ） 

地区副幹事 福島良浩様（熊谷ＲＣ） 

 本日はガバナー随行として出席させて頂きます 

 よろしくお願いいたします。 

出席全会員 

 前嶋修身ガバナーようこそいらっしゃいました 

長根章浩会員 

 第5回夢灯り大市を10月1日に開催します。  

 よろしくお願いいたします。 

江澤康夫会員 

 第１１回東上フェスタが10月10日（祭日）にキ 

 ラリ☆ふじみのメインホールで開催させて頂き 

 ますのでよろしくお願いいたします。 

大坪 進、尾崎 功、長根章浩会員 

 前回欠席しました。 

吉原孝好会員 

 早退致します。         合計￥46000 

【懇談会】    於：富士見ＲＣ事務所 

 前嶋ガバナーと3年未満会員（小椋、増田、吉

原、西崎会員）の懇談会開催/武藤ガバナー補佐

会長、幹事同席。 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

 私の若いころから好きな詠み人知らずの和歌が

あります。 

 あれを見よ みやまの桜 咲きにけり 

       まごころつくせ ひと知らずとも 

 深い山の奥に人知れず一生懸命咲いている山桜

の花、あの花のように人にはわからなくても真心

を尽くしたいものだ。 

 この和歌は、ロータリアンの奉仕の心そのもの

だ、と思います。ロータリアン個人の心持として

私はかくあらねばと思っています。ただ、ロータ

リークラブとしてみると人に知られないのはつら

いところです。人に知られないというのは、無き

に等しくなるからです。ロータリークラブが意外

に地域の方々に理解されていないのはそのあたり

にあるかもしれません。新しい会員が増えない原

因にもなっているのではないかとも思われます。

ですから、ロータリーは世界でそして地域でいい

ことをしていることを、クラブの活動においても

地域の方々にＰＲすべきではないでしょうか。地

区としても広報には力を入れたいと考えています 

 重点方針の最後として、「ロータリー財団100

周年を記念して財団への理解を深めよう」。会員

に財団をもっと知っていただくため、地区大会を

はじめとしてセミナーなどの行事を開く予定です

会員の皆様にも、寄付についてご理解いただくい

い機会だと考えています。宜しくご協力下さい 

 さて、そのほかのお願いやらお知らせとして、

いくつかお話ししたいと思います。一つが、ホー

ムページを改定いたしました。ぜひ、ご覧くださ

い。地区のことがすべて分かるホームページを目

指しています。コンテンツつくりに、会員の皆様

のご協力をお願いいたします。会員外の地域の

方々へのＰＲも考えながらこれから充実させたい

と考えています。グーグル「ＲＩＤ 2570」でク

リック。二つ目が、ガバナー月信の発行です。毎

月1日発行を心がけます。予算内で可能となりま

したのでカラー印刷にいたしました。クラブや地

区の諸行事、セミナーなどの寄稿をお願いします 

 三つ目は、青少年交換留学生、財団派遣留学生

米山奨学生の各事業に対して、ぜひ各クラブの活

性化の一つとしてご協力いただければ幸いです。 

最後に、11月5～6日に熊谷市において開催されま

す「ＲＩ第2570地区大会」へのご参加を、心より

お待ちしています。 

 いずれも、趣味、職業、スポーツ、奉仕を通じ

た「交流・親睦」をその本質的な目的としていま

す。欧米のクラブに比べ、日本のクラブは趣味や

スポーツそのものが目的となってしまい、交流・

親睦が必ずしも目的として意識されないことが多

い、と言われています。そのような日本におい

て、ロータリークラブは「奉仕と交流（親睦）」 

会報・IT委員会         週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

を車の両輪として調和あるクラブ活動を行ってい

ると考えられます。私はロータリークラブは楽し

くなければクラブじゃない、奉仕の目的を忘れれ

ばロータリーではない、と思っています。 

 さて、本年度の私の地区テーマは「知恵と元気

を」です。会員の皆様の「知恵と元気を」頂き、

クラブを、そして結果として、2570地区を活性化

したいと考えています。残念ながら、2570地区の

会員の減少は止まっていません。日本全体では既

に底打ちしています。わずか2地区のみが減って

います。今、私たちの地区は何名かご存知でしょ

うか。誤解しないでいただきたいのは、私は会員

数の少ないことを嘆いているのではないのです。

会員数の減少がストップしないことを危惧してい

るのです。どのような組織・団体でも構成員の数

が減っていくと活力が出ません。ここで踏ん張

り、皆様の会員の「知恵と元気を」出し合って、

クラブを活性化していただきたいのです。 

そういう思いで、本年度の地区重点方針の1番目

に、「会員を増やそう」としました。 

次に2番目の重点方針は「クラブ例会の充実と

出席率の向上を」です。クラブの会員を増やすに

は、先ずクラブの原点である会員同士の楽しい交

流がなければなりません。交流・親睦なくしてク

ラブは存在しません。有意義な楽しい例会にする

ために「知恵と元気を」出していただきたい。ま

た、クラブ例会の出席率向上は良い循環として交

流が深まり退会防止に結び付きます。その思いで

各クラブの「出席委員会」の名称を出席促進ある

いは出席勧奨などに変えていただくようお願いい

たしました。勿論、変えればそれでいいというわ

けではありません。名称に出席率向上の意思が入

りことにより、会員が「知恵と元気」で工夫して

いただければ幸いです。 

3番目の重点方針は、「地域の人々にロータリー

を知っていただこう（公共イメージと認知度の向

上を）」です。 


